



No corresponde a ciudadanos defenderse de la delincuencia: Marko Cortés

El dirigente nacional del PAN Marko Cortés se desmarcó de la propuesta que presentó el líder del PRI Alejandro Moreno de impulsar reformas para que los ciudadanos tengan acceso a armas de mayor calibre, al manifestar que corresponde al estado brindar seguridad a la población.

En conferencia de prensa, Cortés Mendoza evitó pronunciarse abiertamente sobre el planteamiento del PRI, el cual forma parte de la coalición Va por México, al igual de Acción Nacional.

“No le corresponde a la sociedad defenderse, le corresponde al gobierno cuidarnos”, indicó.

Criticó que el actual gobierno impulse acciones para la desaparición de las policías municipales y estatales mientras promueve, dijo, la militarización de la Guardia Nacional.

Marko Cortés advirtió que antes de hablar de la coalición para 2023 y 2024, se debe trabajar en la coalición legislativa junto con el PRI y PRD para proteger la Constitución y evitar cambios que afecten al país.

Respecto a Movimiento Ciudadano y la posibilidad de que haya una alianza con dicho partido, el líder nacional del PAN dijo que es el “partido pepenador de México”.

Comentó que en los últimos procesos electorales llevó como candidatos a personajes emanados de otras fuerzas políticas.

Dijo que en la contienda por la gubernatura de Aguascalientes llevó como candidata a una exdiputada del PRI-PVEM; en Tamaulipas a un exalcalde emanado del PRI; en Durango a una expanista; en Quintana Roo a un exsenador de Morena y en Oaxaca a una exdiputada local de Acción Nacional.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/1/no-corresponde-ciudadanos-defenderse-de-la-delincuencia-marko-cortes-557541.html>